

9 décembre 2008

M Alain Doire
alias Charlie Cool

Le comité de la fête de Noël des enfants fréquentant les services de garde en milieu familial du CPE Les Petits Chatons, tient à vous remercier sincèrement de votre précieuse collaboration.

Le 30 novembre dernier, plus de 200 enfants accompagnés de leurs proches ont profités de cet événement pour s'amuser, échanger et partager. Un moment qui restera sûrement inoubliable pour plusieurs. Encore cette année, les commentaires reçus font de cette activité un vif succès, et ce, grâce à vous.

Sur ce, nous tenons à vous souhaiter un merveilleux temps des fêtes qui, nous espérons, saura vous rendre la pareille.

Merci pour votre grande générosité,

Le comité de la fête de Noël des enfants
Services garde en milieu familial
CPE Les Petits Chatons

